

# 自衛消防競技会



2019年11月6日(水) 赤穂郡上郡町光都(テクノポリス)にて 天気:快晴☀  
 たつの防火協会・会長の木南社長が見守る中、今年も熱い競技がくり広げられました！  
 屋内消火栓の部:17組、消火器の部:26組が出場。  
 新宮運送は、消火器の部で山本広明さん(本社)と日浦真輝くん(姫路)が代表となって出場しました。

元・自衛隊の日浦君と、“声の大きさは自信あり！”と語る山本君。  
 しかし、競技前あまりの緊張に顔面蒼白の山本くん…((+\_+))  
 松岡部長が激励するも心ここにあらず…  
 固唾を呑んで見守る応援2人(松岡部長と國中)と、、、  
 この会場で一番偉い人…(木南社長w)



競技前



競技中



競技支援者として頑張ってくれた井上君。  
 バケツに水を汲んだり…大活躍でした。  
 午前中に積込みし、午後は会場に駆けつけてくれました。  
 お疲れ様でした！(写真が小さくてゴメンなさい)



正確さと迅速な動きで競われます。  
 練習の甲斐もあり、もしや入賞??  
 と、期待しましたが…  
 惜しくも逃してしまいました((+\_+))

優勝チームは、正確さ・スピード・  
 声の大きさ、全てが完璧でした。



競技終了

←かなりお疲れ?

頑張った皆さん



来年こそ優勝だ---

## たつの市商工産業祭り 11/24

メインステージ 36号車



クリクラたつの  
 今年も出店しました!!

午後から天気予報は下り坂...が、なんとか終了まで雨は降らずお客様もまずまず立ち寄ってくださいました。ジアカスプレーボトルお買上の方やクリクラのお試しも数件獲得できました。乾燥する冬こそお水を飲んで、ジアカでお部屋を除菌！いつでもお試しできます。お申込はクリクラたつのまで~♪

## 全国トラック交通共済

令和元年度 事故防止対策  
 標語の部 佳作に選ばれました!!

『これくらい』

思う気持ちが

まず危険

新宮運送 小野明子さん  
 (小野貴司さんご家族)



兵庫県交通共済で佳作に選ばれた小野さんの作品が、なんと全国でも選ばれました!

年始に、新宮運送グループ内で入賞？  
 または交通共済で入賞?? はたまた全国交通共済で入賞するかも!!!??

今年も皆さんの力作をお待ちしております!